

El Colegio de Abogados y Abanca ponen en marcha un plan de formación

REDACCIÓN A CORUÑA

El Colegio de Abogados y Abanca han firmado un convenio de colaboración para fomentar la formación de los nuevos abogados colegiados.

Augusto José Pérez-Cepeda, decano del Colegio de Abogados, José Eduardo Álvarez-Navero, director general de Gobierno Corporativo y Asuntos Legales de Abanca y Gerardo Fuertes, director territorial de Abanca A Coruña participaron en la firma de una iniciativa pionera que tiene como objetivo la realización de prácticas en

Abanca de abogados recién colegiados que hayan finalizado el Máster de Abogacía, facilitando su incorporación al mercado laboral.

“Uno de los objetivos de nuestra institución es la formación”, destacó Pérez-Cepeda, que agradeció el compromiso de Abanca en este proyecto.

La segunda parte del convenio de colaboración gira en torno al ámbito económico, ya que Abanca ofrecerá a los abogados del Colegio A Coruña una serie de condiciones económicas favorables para el desarrollo de su profesión. ■



Un momento de la presentación del convenio